
„Was  ich  dir  hätt‘  sagen
wollen …“
Gedanken  über  Ungesagtes  nach  dem  Verlust  eines  geliebten
Menschen.

OSTERN.GEGEN.MACHT
OSTERN.GEGEN.MACHT

Abschied
Unsere Begegnung: Zufall;
unsere geteilten Augenblicke: Geschenk;
und dein Tod: Trauer

Wie es sein könnte …
Manchmal denke ich, Putin hat noch nie wirklich die Frage an
sich herangelassen, wieviel Leid und Unheil er angerichtet hat
und  wofür  er  verantwortlich  ist!  –  Sonst  würde  er  seinen
Angriffskrieg gegen die Ukraine schnell beenden.
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Größte Herausforderung
Der Tod
ist die größte Herausforderung des Menschen.
Wer zu Lebzeiten
lernen kann, …

Stärker  als  jeder
absolutistischer  Herrscher:
Christus König
Die Monarchie in Großbritannien und viele andere Monarchien
sind Monarchien mit viel Glanz und Pomp, aber ohne wirkliche
Macht.

Die  Monarchie  des  Christus  unseres  Königs  ist  genau  das
Gegenteil davon: eine Monarchie ohne Glanz und Pomp, aber mit
viel Macht, …
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